

Ausflug von Luxracines nach Borg, Saarburg und Hermeskeil



Luxemburg. Der diesjährige Ausflug führte die Mitglieder von Luxracines ins Saarland nach Borg, Saarburg und Hermeskeil und war ein voller Erfolg. In Borg wurde der Gruppe die Rekonstruktion der Villa und ihre Ausmaße erklärt. 17 Nebengebäude gilt es noch auszugraben. Die einzigartige rekonstruierte Villenanlage lässt erahnen, wie man als Privilegierter in jener Zeit gelebt hat. Das Freilichtmuseum mit dem archäologischen Museum, dem prachtvollen Villenbad, den harmonischen Gärten, den Tagungs- und

Festräumen, dem Torhaus, der römischen Küche und nicht zuletzt der römischen Taverne laden zum Verweilen ein. In Saarburg wurde das Mittagessen eingenommen. Die Saarburg wurde 964 von Siegfried von Luxemburg gebaut. 963 hatte er bekanntlich seine Burg auf dem Bockfelsen errichtet. In Hermeskeil stand der Besuch eines der größten Flugzeugmuseen Europas an, ehe der Weg zurück nach Luxemburg führte.

Rob Deltgen via mywort.lu